

# NOTRE LIVRE D'OR

J'ai adoré construire la maquette avec Thibaut parce que nous avons travaillé en équipe. J'ai bien aimé rédiger le carnet de bord et j'ai apprécié lire les livres de *Robinson Crusoé* et *Le royaume de Kensuké*. Grâce aux correspondants et à nos lectures sur l'*Odyssée*, j'ai appris beaucoup de choses sur la mythologie grecque.

Léonor

J'ai apprécié ce projet. J'ai notamment aimé élaborer la carte du père de notre famille. Mais ce que j'ai le plus adoré c'est de dessiner Poséidon pour la réponse aux correspondants.

Tom

J'ai apprécié participer au projet des robinsonnades parce que c'était sur le thème de la nature. J'ai appris comment faire un radeau et un récupérateur d'eau de pluie.

Yann

J'ai aimé ce projet parce qu'on a appris à inventer puis dessiner les personnages. On a travaillé en groupe. J'ai adoré réaliser la maquette, je la trouve belle. J'ai vraiment apprécié la réalisation du "décor" de la maquette.

Clara

J'ai apprécié lire les livres des robinsonnades. Par contre, je n'ai pas aimé quand il fallait rédiger les explications pour construire la cabane.

Kélia

J'ai adoré ce projet. J'ai notamment aimé fabriquer la maquette. Par

contre, j'ai moins apprécié la construction du bateau car la colle ne collait qu'aux doigts! J'ai appris que même avec un délai assez court on pouvait réaliser un beau projet, le finir car avec un peu de volonté tout est possible!

Thibaut

J'ai aimé construire la maquette. J'ai adoré créer et imaginer un autre monde! J'ai appris à rédiger des textes.

Chloé

J'ai adoré élaborer la maquette et échanger avec nos correspondants. J'ai appris à inventer un univers et à construire la cabane, à créer la végétation (les arbres, les fruits...). J'ai moins aimé rédiger le carnet de bord car à la fin c'était trop long!

Suzanne

J'ai bien aimé dessiner le plan de l'île avec Clara et Ilyès. J'ai adoré faire le décor de l'île. En plus, j'ai appris comment construire des radeaux!

Isis.

J'ai adoré le contexte, l'univers des Robinsons sur l'île. J'ai bien aimé construire la cabane et échanger avec les correspondants. J'ai appris à construire une cabane miniature en bois. J'ai apprécié ce projet.

Maëliss

J'ai aimé réaliser la maquette quand on a fait la peinture et le décor (il fallait imaginer la végétation et construire la cabane en carton...).

Gotam

J'ai adoré faire la maquette, le plan de l'île, assembler le bateau et inventer les personnages.

Ilyès

J'ai apprécié nos échanges d'histoires avec les correspondants. J'ai aimé imaginer et construire des choses (la maquette, les personnages et les dessins de notre univers).

Anais

J'ai apprécié les Robinsons car j'ai découvert de nouveaux mots. J'ai appris à rédiger des histoires mais la fin du carnet de bord était un peu longue. J'ai aimé construire la maquette.

Jade

J'ai bien aimé l'idée des Robinsons mais je n'ai pas trop aimé la réalisation car c'était un long projet. J'ai appris à chercher, à utiliser mon imagination.

Mattéo

J'ai bien aimé réaliser la maquette. J'ai appris à construire une petite cabane en bois. Par contre je n'ai pas apprécié inventer des personnages car c'était difficile.

Théo

J'ai adoré le projet. J'ai notamment aimé faire la maquette parce que j'aime construire des choses.

J'ai appris à travailler avec les autres élèves en groupe.

Loëna

J'ai bien aimé les Robinsonnades parce qu'on a imaginé un monde en travaillant en groupe. J'ai appris à me mettre d'accord avec les autres.

Adèle

J'ai adoré ce projet parce qu'il fallait inventer un monde et j'aime construire des objets. J'ai apprécié la construction de la maquette en groupe.

Kenzo

J'ai bien aimé ce projet. J'ai notamment aimé travailler sur le personnage du koala Bambou. Je n'ai pas trop apprécié faire le carnet de bord mais j'ai appris à écrire des nouveaux mots et à utiliser des logiciels sur l'ordinateur.

Candice

J'ai apprécié le projet de Robinsons parce que j'ai appris comment vivre sur une île tout seul.

C'était sympa quand on a fabriqué la maquette de notre île pendant que d'autres élèves dessinaient les personnages.

Yoann

J'ai bien aimé la réalisation de la maquette avec les autres élèves mais le plus difficile était de se mettre tous d'accord.

J'ai appris plein de choses : comment construire des bateaux, des arbres, la cabane...

Cécile

J'ai aimé la maquette du projet Robinsonnade. J'ai adoré découvrir la mythologie grecque et réaliser la boîte du projet Ulysse

Veyrner

J'ai bien aimé cette aventure. J'ai notamment aimé les constructions.

Elovan

